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質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ たび重なる市長の失政が招く向日市消失の合併問題につ

いて

２ 図書館の書物、ＣＤ、絵画等の充実予算の強化について

３ 男女共同参画センターがないのは久嶋市長の不勉強が原

因ということについて

４ はり湖山の文化財を守り、ヒメボタルの里にすることにつ

いて

５ 地域の問題について

２
ＭＵＫＯクラブ

太 田 秀 明

１ 杭州市に訴えるべきことについて

２ 集団的自衛権行使容認の影響について

３ 向日市における公共交通のあり方について

４ 重要な文書の取り扱いについて

３
新 政 ク ラ ブ

西 川 克 巳

１ 保育所施策について

２ 上下水道部管理の取水井戸について

３ いじめ防止対策について

４
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 安倍政権の解釈改憲による集団的自衛権の容認は認めら

れないことについて

２ 地域の問題について

５
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子

１ 子ども子育て支援新制度の取り組み状況について

２ 女性の視点での防災対策について

３ 高齢者の安心、安全について

６
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ 行政の政策形成過程を公開し、まちづくりに市民力を生か

すことについて

２ 近隣自治体と連携し、市民サービス向上の事業を進めるこ

とについて

３ 教育委員会制度改悪の中で、向日市教育委員会に求められ

る課題について

４ 向日市民を守るため、原発の再稼働を行わないよう、国と

関西電力に求めることについて

７
新 政 ク ラ ブ

新 矢 宗 弘

１ 地域自主防災組織の活動について

２ 寺戸森本幹線１号及びＪＲ向日町駅バリアフリー化供用

開始に伴う状況について



８
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 教育の首長介入に道を開く教育委員会改悪法案の問題点

について

２ 子どもの医療費助成制度をさらに拡充することについて

３ 日本軍「慰安婦」への歴史改ざんの動きについて

９
公 明 党 議 員 団

石 原 修

１ 良好な環境の維持・創造について

２ ＩＣＴを活用した取り組みについて

１０
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人

１ 本市入札公告の建設工事について

２ 向日市認定道路について

３ 体罰について

１１
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 大飯原発再稼働に反対し、地域防災計画の改定問題につい

て

２ 安全なまちづくりにむけ、危険な「空き家」対策について

３ 市民温水プール施設の安全対策について

１２
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄

１ 寺戸森本幹線１号および周辺道路の安全対策について

２ 青少年のインターネット依存対策について

１３
新 政 ク ラ ブ

辻 山 久 和

１ 都市計画道路について

２ 自治体消滅について

３ 農業振興計画について

４ 父子手帳を発行・配布することについて

５ 地域の問題について

１４
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ 「命守る」国保の再生を急ぐことについて

２ 市道の側溝清掃は市の責任で行うことについて

３ 生活保護基準引き下げと消費税増税の影響について

１５
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ ＴＰＰ交渉からの撤退と向日市農業の振興について

２ 大阪市の水道民営化と向日市水道の将来構想について

３ ＪＲ東部のまちづくりと牛ケ瀬勝龍寺線の整備構想につ

いて

４ 地域の要望に関連してについて

５ 市内巡回バスの早期実現について

１６
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ 開発優先のまちづくりでなく子育て・介護・医療を大切に

することについて

２ 子ども・子育て支援新制度移行による保育所・幼稚園・学

童保育を後退しない事について


